



MORENO CONTRAATACA

Acusa Alito amenazas de Segob; hay nuevos audios en su contra.

PÁG. 30

NO DEJARÁ DIRIGENCIA DEL PRI

Alito acusa amenazas de Adán Augusto para aprobar ley energética

“Si así tratan con los que quieren construir, están jodidos”, dice el líder tricolor



ACUSACIÓN. Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, ayer, en conferencia de prensa.

GRABÓ SIN CONSENTIMIENTO

“HABLÉ A TÍTULO PERSONAL”, SEÑALA MANUEL VELASCO

El senador del Partido Verde Manuel Velasco aseguró que en la conversación telefónica dada a conocer con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, él habló a título personal.

El legislador aseveró, en Twitter, que ha sostenido pláticas privadas con Alejandro Moreno desde hace más de 20 años, como esta llamada que el priista decidió grabar sin su consentimiento, violando la confianza al hacerlo unilateralmente.

El exgobernador de Chiapas lamentó que el contenido fue desvirtuado, ya que en ningún momento amenazó a nadie.

“Yo reflexioné y compartí mi opinión como en todas las conversaciones que ambos hemos tenido, siendo en todo momento respetuoso de sus decisiones”, agregó.

Por otra parte, el dirigente nacional panista, Marko Cortés, condenó el uso del aparato del Estado para dañar a la oposición, y rechazó el uso del espionaje como herramienta de presión política.

— Eduardo Ortega

de comunicación. No aprenden”.

De acuerdo con la grabación, el exgobernador de Chiapas le hace ver a Moreno Cárdenas que el propio titular de Gobernación le expresa que “está también bajo la presión de su jefe”, el presidente Andrés Manuel López Obrador, para conseguir el voto del PRI en favor de su reforma.

Manuel Velasco le precisa que en la secretaría y en Palacio Nacional estaban enterados que un día antes de la votación del dictamen de la reforma eléctrica en comisiones de la Cámara de Diputados, en reunión del Consejo Político Nacional del PRI, su dirigente pediría a sus diputados que votaran en contra y que, de no hacerlo, serían expulsados del partido.

Al final de la grabación, Alejandro Moreno incluye que “ésta es una llamada que grabé por seguridad, por todo lo que está ocurriendo. Me acaban de mandar amenazar con un recado del secretario de Gobernación, Augusto López Hernández, por instrucciones del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador; pero no me van a doblar, aunque me quieran meter a la cárcel”.

Además, aunque sin mostrar pruebas o audios, ni decir de parte de quién—aunque se le pidió que lo precisara—, el priista aseguró que, desde esas mismas fechas, él y su familia, su esposa y sus hijos, han recibido amenazas de muerte.

También, Alejandro Moreno sostuvo que, de acuerdo con peritajes realizados, los audios que mostró la gobernadora de Campeche, Layda Sansores—donde muestra que el PRI recibió 30 millones de pesos de la empresa Cinépolis para las campañas electorales en Campeche de 2021, que pagó 5 millones de dólares al publicista español Antonio Sola y en los que afirma que “a los periodistas no hay que matarlos a balazos, papá, hay que matarlos de hambre”—, “están alterados”.

Esos audios “no son 100 por ciento auténticos, hay indicios de que fueron modificados y alterados”, insistió, por lo que ya presentó las denuncias penales correspondientes.

Por todo lo anterior, y a pregunta expresa, aseguró que no dejará la presidencia del PRI, que tiene el apoyo de toda la militancia y que, a pesar de las grabaciones divulgadas que lo involucran en diversas conductas ilícitas, no es hoy un lastre para el partido ni para la coalición Va por México, ya que sostuvo que, en reunión ayer mismo por la

Líderes nacionales del PAN y el PRD le expresaron su total apoyo, asegura

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El dirigente nacional del PRI,

Augusto López, de que, si no “jalas” con la aprobación de la reforma eléctrica, “se irán con todo” en su contra.

En conferencia desde la sede nacional del partido, Moreno Cárdenas mostró una grabación de una llamada telefónica que sostuvo con el senador del PVEM Manuel Velasco—quien es su amigo—, en la

priista y que le anticipara que, “si no jalas, se van a ir con todo” en su contra.

El legislador verde le aclaró que “yo sólo quiero ayudar, compadre” y “me mandaron a mí porque saben que somos hermanos”. Le expresó también que “yo lo noté preocupado” al secretario de Gobernación, quien según le aseguró que “yo no

le quiero avisar”, “yo aquí tengo un jefe que dijo: ‘si jualan, pues lo que quieran y si no pues a como nos toque’”, según transmitió Velasco el sentir de Adán López.

En el audio de la conversación del 8 de abril—que Moreno Cárdenas grabó—, el priista rechaza las “amenazas” y sostiene que de esa manera “no acepta” dialogar con